



# みなみ風

大府南中学校  
大学校 だより  
第409号 (R6-9)  
令和6年12月2日(月)

## 人権週間

12月に入り、朝晩の冷え込みが身にしみる季節となりました。学校のイチョウの葉も黄色に色づき始め、早いもので令和6年もあと1か月を残すだけとなりました。正門には、地域の方にいただいた立派な「ドーム菊」の鉢植えが飾ってあり、多くの人が美しい花を見て楽しんでいます。



さて、本校では、「世界人権宣言：人権デー」の取組の一環として、11月に人権週間を実施しました。集会の校長講話では、身近で起こっている、起こりうるいじめにつながる5つの事柄 ①「悪ふざけや暴力」②「言葉の暴力」③「無視と仲間はずれ」④「嫌がらせとからかい」⑤「ネットを利用したいじめ」について、事例をあげながら話をしました。

後半では、「いじめられてつらい思いをした人の心は、ひどく深く傷つくこと」、「教室や学校に足が向かなくなることがあること」、「自分はいじめられているつもりではなくても、いじめになってしまうことがあること」、「周りに苦しんでいる人がいたり、自分が苦しくつらい思いをしていたりしたら、家の人や先生、友達など話せる人に相談をしてほしいこと」などを話しました。また、私は、苦しくつらい思いをしている人に対して本当に申し訳なく思と同時に、このようなことが、絶対に起こらないようにしたいと思っています。



最後に、いじめられた人の「心の傷あと」はなかなか消えない。大人になっても忘れることができないかもしれない。だから、いじめは絶対になくさなければいけない。大府南中学校から、いじめがなくなることを切望する。と話を締めくくりました。

ご家庭や地域でも子どもたちの声に耳を傾けていただき、心配なことがありましたら学校にもお知らせください。

校長 岡村 雅浩

## 火災避難訓練（10月28日）

東海警察署の方による火災避難訓練が行われました。調理室から出火したという設定で全員がグラウンドへ避難する予定でしたが、当日はグラウンドの状態がよくなかったため、体育館横への避難となりました。突然の変更でしたが、慌てることなく指示に従い素早い避難ができました。火災は予測できないため、その場で判断し避難することになります。繰り返し訓練することが大切です。避難後は、それぞれのブースに分かれて訓練を行いました。



## 総合的な学習発表会（11月7日）

1年生：福祉 2年生：環境 3年生：SDGsを大テーマとし、それぞれの調べ学習を進め発表を行いました。内容もよく練られて、分かりやすく発表することができました。



## PTA給食試食会（11月12日）

例年行っているPTA給食試食会を今年も本校図書室で行いました。とても久しぶりに食べる給食の味をみなさん味わっているようでした。試食の前には栄養教諭から学校給食の説明もさせていただきました。栄養バランスを考えた献立、自校給食の良さなど、熱心に耳を傾けておられました。また、400人程度の給食を毎日5名の調理員さんで作っていることを伝えると、「すごい！感謝だね」「レシピがほしいです」「家では出せない味だね」などの声上がり、本当に嬉しくなりました。来年もたくさんの人に参加していただけたらと思います。



### 〈新しい栄養教諭さんの紹介〉

初めまして、栄養教諭の坂井瑠南です。11月から勤務することになりました。前任の先生から引き継ぎ、おいしい安全な給食を作りたいと思います。給食や食物アレルギー対応のことでご不明な点がございましたら坂井までご連絡ください。よろしくお願いいたします。



## 人権集会（11月18日）

毎年、12月4日から10日までを法務省が「人権週間」と定めています。本校では、その意義や理解を深めるために、11月を「人権月間」としています。11月中の道德の授業で人権に関わる題材を選びみんなで考えました。また、「人権に関する作品コンクール」への応募を行いました。

11月18日には「人権集会」を行い、校長先生からは「人権について」、「身近ないじめ」についての話がありました。特に、言葉の暴力がいかに人の心を傷つけるのか考えました。

## 学校評価（生活）アンケート

先月よりお願いしておりましたアンケートの準備が整いました。下記のURLまたはQRコードからアンケートにお答えください。尚、Home&Schoolに掲載しておりますので、そちらをご利用いただくこともできます。12月20日までによりしくお願いいたします。

<https://forms.gle/19Dz9PGWid4hAmD2A>

